

Vulnérabilités : Coallia au plus près des mamans



Le dispositif d'accompagnement des femmes vulnérables en situation de pré ou post maternité a été inauguré. Situé au sein du complexe Notre-Dame-de-Bon-Secours (75014), le centre d'hébergement d'urgence Saint-Joseph (CHU) est opéré par l'unité territoriale de Paris.

Le CHU a pour missions l'hébergement, l'évaluation de la situation des femmes, la domiciliation et l'orientation rapide vers un hébergement plus pérenne. A noter : il s'agit du second dispositif situé à Notre-Dame-de-Bon-Secours. Ce dernier étant dédié, depuis 2021, à l'accueil d'hommes isolés.

L'ouverture du CHU Saint-Joseph a été rendue possible grâce aux financements de la DRIHL et du groupe Hospitalier Saint-Joseph, mais également grâce à l'implication de la Congrégation des Assomptionnistes, propriétaire des lieux.

Le 11 octobre dernier, l'inauguration du dispositif a eu lieu en présence du président de Coallia, Jean-Marc CHARDON, de Madame la maire du 14^e arrondissement, Madame Carine PETIT ainsi que Madame Anne-Sophie MONIE de la DRIHL et Madame Victoire CAPPE de BAILLON du groupe hospitalier Saint-Joseph. Tous ont remercié et félicité l'équipe sociale ainsi que les partenaires locaux pour leur collaboration et leur investissement auprès des 30 femmes prises en charge.